



TRASCENDIÓ

Que el legislador y presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, amaga con presentarse este martes en la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados y encarar al fiscal de Campeche, **Renato Sales**, quien fue citado a comparecer hoy por el “robo” de un equipo de espionaje durante su paso por la Comisión Nacional de Seguridad, después de que la semana pasada solicitó el desafuero de **Alito** como presunto responsable de enriquecimiento ilícito. Sin embargo, hasta anoche el titular del Ministerio Público campechano no había confirmado su asistencia al Palacio de San Lázaro.

Que arropado con sus tres *corcholatas* favoritas, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** reconoció el trabajo de la presidenta del Senado, **Olga Sánchez Cordero**, única oradora en la reinauguración del Recinto Parlamentario de Palacio Nacional, espacio en el que otrora no podían entrar mujeres. Muy serios y formales, **Claudia Sheinbaum** a la diestra y **Marcelo Ebrard** a la izquierda

del mandatario atestiguaron el acto en el que también alcanzó sitio en el escenario principal **Adán Augusto López**.

Que para subrayar su compromiso público de que ella está pensando en cumplir con su encomienda a cargo de la capital y de manera alguna anda en campaña hacia 2024, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, incluyó en su equipo de comunicación al consultor catalán **Antoni Gutiérrez-Rubí**, que para más señas fue el estratega de la reciente victoria de **Gustavo Petro** en la elección presidencial de Colombia y ha asesorado antes, mediante su empresa Ideograma, a **Alberto Fernández** y **Cristina Fernández de Kirchner**, actuales uno y dos del poder en Argentina.

Que hablando de suspirantes, ante transportistas **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en el Senado, se comprometió a impulsar una agenda legislativa para atacar al crimen organizado después de reconocer que varias carreteras están tomadas por las bandas. “Los transportistas sufren amenazas y extorsiones, ya es inadmisible”, afirmó. —